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通告
順

質　問　者 件名 要    　　　　　　　  旨

① 町長
廃線ＪＲの踏み切り整備につい
て

安全に通行できるよう踏み切りを整備する必要があるのでは。ＪＲとの協議は進
んでいるか。

② 町長 防犯カメラの設置について
防犯カメラの必要性を町民に理解いただき、設置を進めることを望む。防犯カ
メラの設置状況は把握しているか。

③ 町長 コロナ感染症拡大防止対策
町としての感染拡大防止対策の取り組みは。相談室の開設についてはどう
か。

①　光ケーブルの整備率を100％に。

②　150戸確保の為に、各戸工事負担を町費で賄うべきでは。

①　町条例の必要性は。

②　許認可の必要性は。

③　農地に設置可能か。

④　税法上の町の税収はどれくらいか。

③ 町長
国産農林水産物等販売緊急
対策への取組みについて

町の特産品であるそばの消費拡大にむけた施策を望む。

①　町道裏通線について。

②　コンビニ横の舗装について。

①　町道除雪対策として、町道にまたがる踏み切り線路の撤去・舗装の予定
は。遮断機、フェンスの撤去の予定は。

②　農道が線路で分断されている箇所の線路の撤去を望む。

③　踏み切りの一時停止解除に伴い、隣接する町道交差点との優先標識の設
置を望む。

① 町長
北海道新聞アンケート　核ご
み応募反対の理由は何か

北海道新聞アンケートでの、核ごみ応募反対の理由は。原子力発電所を必要
と考えているか伺う。

② 町長
本町施行60年に「非核・平和
の町宣言」を求めます

平成30年第2回定例会での一般質問でも求めたが、町施行60年の節目として
制定されたい。

③ 町長
国道275号の路側帯及び歩道
の草刈りを国に求めていただ
きたい

通行の安全を確保するために、管理について強く国へ求めていただきたい。

① 教育長
小中学校に空調（冷房）設備
の設置を

授業に集中して取り組めるよう、熱中症対策として冷房設備の設置を検討し
て。

①　米を主要な収入源とする農家が多い。米価下落に対して早めの対策を望
む。

②　世界的な食糧不足を懸念する。国による農家の所得補償の必要性をどう
考えるか。
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